

DE LA BMV

Fitch reafirma calificaciones

Fitch afirmó las calificaciones internacionales de riesgo emisor (IDR) de la Bolsa Mexicana de Valores en 'BBB'; con Perspectiva Negativa. La calificadora señaló que las notas de la BMV también consideran el perfil financiero sano y resiliente reflejado en métricas de rentabilidad fuertes, índices de capital y apalancamiento robustos, y un fondeo y cobertura de liquidez sanos, en conjunto con un equipo de administración prudente que se ha enfrentado de manera adecuada con un competidor nuevo y se ha adaptado rápidamente a las nuevas condiciones del mercado. — Por Eréndra Espinosa



Foto: bmv.com.mx